



LA LITERA AUTOVÍA HUESCA-LÉRIDA

Fomento reitera que en verano de 2011 abrirá la variante de Binéfar

Morlán comprueba sobre el terreno el ritmo de las obras de dos tramos de la A-22

JOSÉ LUIS PARICIO

BINÉFAR.- El Ministerio de Fomento mantiene la previsión de abrir en verano del 2011 la variante de Binéfar (entre Binéfar y Monzón) de la autovía A-22 y en primavera el tramo Binéfar-Límite provincial con Lérida. Así lo reiteró ayer el secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras del Ministerio de Fomento, Víctor Morlán, durante la visita que giró a Binéfar y a las obras de construcción de los dos trazados citados.

El Ayuntamiento literano trasladó a Morlán las peticiones acordadas en el pleno municipal, para que sean asumidas por el Ministerio de Fomento. La mejora de la iluminación en rotondas, más señalización en dirección a Lérida o la previsión de construir tanques de agua para evitar inundaciones cuando se produzcan episodios fuertes de lluvia, fueron algunas de las reivindicaciones.

El alcalde de Binéfar, Manuel La-



Ramón Zapatero, Manuel Lana, Víctor Morlán y Javier Fernández, durante la visita a las obras de la autovía. LP

na, consideró vital para la zona "la apertura de los trazados pendientes de autovía, tanto para el crecimiento demográfico de Binéfar como para el desarrollo de sus empresas y de toda la Litera".

Durante su visita a la capital literana, Víctor Morlán estuvo acompañado del alcalde de Binéfar, Manuel Lana, del delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, y del subdelegado del

Gobierno en Huesca, Ramón Zapatero.

La jornada comenzó con la firma en el Libro de Honor del Ayuntamiento del secretario de Estado. A continuación, la comitiva se

trasladó a los dos tramos carreteros para comprobar la evolución de las obras. A lo largo del recorrido, los responsables de las empresas constructoras informaron a las autoridades de las fases en las que se encuentran los trabajos, apreciándose que los mismos avanzan a buen ritmo.

Una vez concluida la visita, Víctor Morlán declaró que la previsión de Fomento es que en agosto pueda abrirse la variante de Binéfar y en marzo, el tramo Binéfar-Límite con Lérida, dando continuidad a la A-22 desde Siétamo hasta el límite con la provincia de Lérida.

Además, apuntó que "la programación de los trabajos permitirá que a finales del próximo año entre en funcionamiento el tramo variante de Almácillas, cumpliendo el compromiso del Ministerio de Fomento para que la autovía A-22 sea una realidad desde Siétamo hasta Lérida en 2012".

Por su parte, el alcalde de Binéfar destacó "la necesidad de que se pongan en servicio estos dos tramos de la autovía por su importancia económica y social". También manifestó que el Concejo trasladó a Morlán la petición de subsanación de algunos aspectos del proyecto, ya que existen "algunas carencias" de comunicación en el enlace norte y de alumbrado de las rotundas, y se demanda la construcción de un tanque que canalice las aguas pluviales.